



2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

# インスピレーションになろう BE THE INSPIRATION



撮影：三宅孝治 会員



倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961

〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2782 例会 R.Song 「我等の生業」 天候：晴れ No.2782/2019.1.18

Guest なし

Visitor 第 7 グループガバナー補佐 岡本様（児島）、IM 実行委員長 藤井様（児島）、星島様（倉敷）

出席 会員数 68名（うち出席規定免除者@2名⑥13名）

1／18 の出席率 59.32%（出席者35名、内⑥6名）

欠席 江澤、藤木、古田、樋口、神野、唐川、菊本、小瀬、三宅(孝)、三宅(典)、中川、沼本、緒方、齋藤、田原、和田、渡辺(英)、渡辺(清)、渡辺(祐)、山口、山本(由)、山中、横道、中根、各会員（24名）

柘野会長

・皆さんこんにちは！岡本ガバナー補佐を迎えての例会となります。3回目の来訪で「月日が経つのは早いなあ」とつくづく感じました。今週14日は成人の日でした。成人式で人生の新たなステージへの第1歩を踏み出した若者達に祝意を表したいと思います。

・1月は職業奉仕月間です。職業奉仕、クラブ奉仕は、青少年奉仕・社会奉仕・国際奉仕に比べその矛先がどこに向かうのか見え難くて、理解され難いと思います。特に職業奉仕は、ロータリーの基本理念で、自分の職業を活かして社会のために尽くすことが一般的だと思われます。Rの友1月号に様々な記載があり、この機会に考えていただけたらと思います。

・先週の理事役員会報告：①3/24 第7グループI.Mは全員登録で承認。登録料8千円は後期会費に合せて徴収。また例会変更、当日は倉敷駅から送迎バスを出す予定です。②会員増強について12/31金森様退会。1/25納様が入会予定で69名になります。③池上地区直前ガバナー事務所への拠出金のうち5,862,075円を特別基金へ入金します。④古瀬地区ガバナ一年度地区委員の選出は、森会員・和田会員・野口会員の3名にお願いしております。⑤倉敷市立水島図書館への雑誌寄贈後期分29,562円を継続事業として実施。⑥例会変更：2/15例会→2/13第1回I.D.M（夜間例会）旭化成大高クラブ。3/22クラブ定款により取りやめ。3/29は24日開催の第7グループI.Mに振り替えます。

幹事報告（沼本幹事）

・古瀬地区ガバナーエレクト事務所より、次年度 RI テーマ「ROTARY CONNECTS THE

WORLD」(ロータリーは世界をつなぐ)。他、報告 7 件

S M I L E 報告(佐藤(正)副 S.A.A)

- ・室園会員：12月家内の誕生日に素敵なお花をいただき大感激をしておりました。
- ・川端会員：妻のバースデーにお花をいただき大変有難うございました。毎年楽しみにしており、早速生けておりました。
- ・高田会員 1/13～14 に 1 泊で奈良方面に旅行しました。橿原神宮もお参りできて大変楽しかったです。お寺に行って仏像をしっかりと見ました。
- ・柘野会長、安藤副幹事：岡本ガバナー補佐、藤井 IM 委員長、星島様のご訪問を歓迎して。
- ・桐野会員：岡本ガバナー補佐様、藤井 IM 実行委員長様におかれましては、お忙しい中、ご訪問くださいまして、有難うございました。

プログラム 卓話 年男年女所感(亥年) ※先週の続き

- ◆堀木会員：倉敷へは、1年半前に転勤で来ました。それまでは、1回目は 30 年ほど前に妻と観光でアイビースクエアに宿泊。2回目は東邦ガスの組合役員として春闘で来所し、当時の水島ガスの社長に賃金アップを要請しました。料理は苦手で、倉敷赴任の際、包丁は持ってきませんでした。妻はたまに倉敷へ来てくれるのですが、その度に美味しい物を食べに行く事になります。今思えば、当初から妻の作戦だったのかと考えています。
- ◆北尾会員：初詣に神社へ行き、おみくじを引いて出たのは「中吉」でした。中くらいで良くも悪くもない平和な 1 年であればと思っています。昨年真備地区が被災し、社員にも被災者が数多くいました。何か貢献をしたいと色々と作戦を考えていたい、1/13 にサッカー教室を開催しました。メンバーは、浦和レッズの 1 軍選手で元全日本クラスの選手を 3 名呼びました。午前は幼児と父兄約 100 名。午後は小学生約 100 名で合計約 200 名のサッカースクールを開催することができました。当日は天気もよく、大盛況で終えることができました。2 月開催の吉備路マラソンにエントリー。この日に向けて練習中です。
- ◆前田会員：現在、単身赴任中です。節分が過ぎましたら、出来るだけ早いタイミングで「お伊勢さん」へお参りに行こうと思っています。今年はいのしし年なので「災害に要注意」「自分自身の健康」を祈念して、厄払いをしたいと思っています。
- ◆白神会員：技術屋なのですが営業に来て 10 年になります。若い頃は、運動をしていましたが、最近は何もしていないので、おなかは出るし、体力は落ちるし、余計動くのが嫌になっています。家でゴロゴロしていると妻が「行くところないの?」「友達はいないの?」と言われ、何とか耐えていましたが、最近では子供にも言われるようになりました。ちょっと、自慢ですが子供はフィギュアスケートをしていて、岡山県の代表になりました。私も体を鍛えなくてはいけないと思い、筋トレを始めました。

例会プログラム予定：

2019.1.25 (金) 卓話 クラブ協議会（中間決算報告）・会員卓話（ショートスピーチ）

2019.2.8 (金) 卓話 イニシエーションスピーチ 井上朗弘 様